

Bew\_28 Bewerbung Mario Michalak

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

## Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

6-20

### Vorstellung

Liebe Kölner Grüne,

ich wohne in Marsdorf, einem der westlichen Kölner Stadteile, direkt am Stadtrand. Ich erlebe täglich eines der Hauptprobleme unsere Stadt: Die Pendlerströme und ihre Auswirkungen. Bessere Verkehrsplanungen im Austausch mit unseren Nachbarkommunen sehe ich als eine der Hauptaufgaben für Köln. Die wachsenden Einkaufsstempel und Siedlungen am Stadtrand, ohne eine adäquate Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr, sind die Regel. Es fehlen Direktverbindungen zwischen den äußeren Stadtteilen. Durch das so nötige Hinein- und Hinauspendeln werden hochfrequentierte Linien zusätzlich belastet. Wie wäre es, z.B. die Linie 13 bis zum Rhein zu führen? Ganz zu schweigen von einem ähnlichen Pendant dazu im Rechtsrheinischen? Um dann diese „Ringbahn“ über den Rhein zu verbinden? Wie wäre es damit Stadtbahnlinien zu verlängern? Oder Wiederzubeleben, wie die Linie 0 von Mülheim bis Opladen? Das muss doch keine Vision bleiben... Ähnliches gilt genauso für die Fahrradweg-Infrastruktur ... Wir dürfen nicht weiter nur über die Verkehrswende reden, wir müssen sie umsetzen, Jetzt!

Wir müssen größer denken! Über Stadtbezirks- und Kommunengrenzen hinweg.

Köln findet nicht nur innerhalb des Gürtels, der Frankfurter- und Düsseldorferstr. statt.

Wir erleben eine nennenswerte Verlagerung unseres Wählerklientels in die äußeren Stadtbezirke und Nachbarkommunen. Auch ihnen sollten wir gerecht werden.

Klare Kante bei der Umwelt

Der „Grünfraß“ muss aufhören. Im gesamten Stadtgebiet. Wenn wir GRÜNE gerade beim Umwelt- und Verkehrsthema nicht offensiv und überzeugend auftreten, dürfen wir uns nicht wundern, dass Deine Freunde/Die Guten als Grün 2.0 für Wähler\*innen die glaubwürdigere Alternative sein mag.

Erhalt der Gleueler Wiesen

Mir leuchtet nicht ein, wieso das neue Trainingszentrum vom FC nicht z.B. in Marsdorf entstehen kann. Dort gäbe es auch eine Bahnanbindung.

Die geplante Erweiterung des FC-Geländes ist ein Paradebeispiel zur Durchsetzung von Interessen in dieser Stadt. Vorlagen der Verwaltung werden zu Mogelpackungen und GRÜN muss ständig wieder Transparenz herstellen. Wir sind und bleiben der Gegenpol zu Schwarz/Rot, die ohne Rücksicht weiter betonieren und versiegeln. (Siehe auch Rather See) GRÜN bohrt im Rat sehr dicke Bretter. Neben dem



Alter:

55

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Leverkusen

guten GRÜNEN Input bei Ratsbeschlüssen, besteht die Hauptarbeit der Fraktion darin, darauf zu achten, diese auch umgesetzt zu sehen. Was für eine Ressourcenverschwendung!

Die begonnene Verwaltungsreform muss fortgesetzt werden um GRÜNE Inhalte effektiver umsetzen zu können. Gemeinsam, unter Mitnahme aller Beteiligten.

Als Mitglied des Kulturausschusses, sage ich: „Kultur ist nicht alles, aber ein Leben ohne Kultur ist nichts!“ Sie ist Bestandteil eines erfüllten Daseins. Ohne Deutungshoheit und allumfassend.

Kultur ist schöpferisch, Reflexion, Auseinandersetzung, und der Ausdruck unserer menschlichen Vielfalt.

Ich stehe für eine offene Kulturpolitik, fördernd, erhaltend, neugierig und bunt. An der alle Teilhaben können.

Ich sehe mich als „Brückenbauer und „Kommunikator“ um Themen anzugehen und umzusetzen. Diese Eigenschaften möchte ich gerne in die neue Fraktion einbringen, damit wir gemeinsam erfolgreich sind.

Gleichfalls möchte ich meine positive Energie und meinen "Schwung" einbringen, um Köln spürbar und progressiv nach vorne zu bringen. Mit der nötigen Ungeduld, Reife und Dringlichkeit.

Ich freue mich von Herzen über eure Unterstützung!

## Zur Person

Brasilianische Mutter und kölscher Vater. Im Rheinland und Italien aufgewachsen. Verheiratet, 2 erwachsene Söhne. Mime, Dozent, und Produzent. Parteieintritt 2005, ab 2009 kreativer Wahlkämpfer. Initiator: GRÜNE Gondel, Wilde 13 - Bimmelbahn zur Verlängerung der Linie 13, Grüne Fahrrad- und Sofatouren... Wahlkampfmanager KV Köln: OB Wahl 2015, LTW 2017 und BTW 2017 Sprecher OV 3 2012-2018 Direktkandidat in Junkersdorf 2014 LDK Delegierter 2014-2018 Gerade BDK Delegierter und Sachkundiger Einwohner Kulturausschuss. Unterstützung: Klimaretten e.V. Livingmuseum Köln e.V. Eselini e.V., Attac,